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                                           IV COMMISSIONE CONSILIARE
Servizi Sociali – Sanità – Politiche Famiglia – Terza Età – Lavoro – Pubblica

Istruzione – Cultura – Turismo – Politiche Giovanili - 
VERBALE  N.112

L’anno duemiladiciassette (2017)  il giorno 12  del mese di  Ottobre si è riunita
la IV Commissione Consiliare, convocata dal  Presidente  Fatelli alle ore 12.00 in I
convocazione, con inizio lavori alle ore 12: 15   con il seguente Ordine del Giorno:   

-  Chiarimenti sulla mensa scolastica

 Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra  Rosa Maria Rubino.
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri: 

                                                                               I conv.    IIconv.          SOSTIUSCE

1 FATELLI ELISA   presidente P P

2 VALIA CARMELA Vice presidente A A

3 SARLO CLAUDIA Componente A P esce alle ore 12.25

4 SERVELLI IVAN Componente P P

5 FALDUTO ROSSANA Componente A P

6 ARCELLA RAFFAELE Componente A Polistena esce alle ore 12.45

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente P P

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A A

9 GIOIA CLAUDIA Componente A A

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P Palamara

11 PILEGI LOREDANA Componente A A

12 MASSARIA ANTONIA Componente A Russo

13 URSIDA STEFANIA Componente A Cutrulla'

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P P

15 CONTARTESE PASQUALE Componente A P

16 TEDESCO  FRANCESCO ANT Componente A A

Presiede   la seduta il  Presidente Fatelli   che fatto  l'appello ed accertata la presenza

del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la stessa.



Il presidente  Fatelli  legge il verbale delL'11/ 10/ 2017 .

Partecipa alla seduta invitato dal presidente Fatelli,  l'Assessore alla Pubblica Istruzione

Bellantoni  per fare il punto sulla mensa scolastica delle scuole pubbliche.

L'assessore Bellantoni spiega che  il menù,  viene stilato dai componenti dell' Asp addetti a

questo sevizio composto da dietisti e nutrizionisti. 

Interviene il C. Polistena chiedendo se il Comune effettua dei controlli e dei sopralluoghi

perchè il servizio  mensa venga garantito al meglio. 

Il C. La Grotta vuole sapere se da parte dei genitori degli alunni ci sono state lamentele e

di che genere . 

L'Assessore risponde che non ci sono state lamentele  e tanto meno segnalazioni ufficiali

per il servizio mensa.

Interviene il C.  Russo dicendo che in alcuni comuni limitrofi il costo del buono pasto è

inferiore a quello pagato al comune di Vibo Città,  chiede come mai.

 L'assessore  Bellantoni  risponde  che  il  costo  di  €  2,50  è  inferiore  a  quanto  offerto,

affermando che  il pasto è completo e di buona qualità.

   Ci sono vari interventi  dai C. Russo e  La Grotta riguardanti l' apertura dell' Asilo Nido  e

la gestione del personale, ma il presidente rimanda questi argomenti, dicendo al segretario

di convocare per il 19/10/2017 l'Assessore Scrugli per discutere  sulla  gestione dell' asilo

nido.  

Il  Presidente Fatelli  propone di  continuare nella  prossima seduta con l'  argomento sul

consiglio baby. 

La seduta si chiude alle ore 12,55

   

     Il. Presidente  .                                                                  IL Segretario

f.to   ELISA. FATELLI                                                      f.to       Rosa Maria Rubino   

                   


